
Ponza 
Pei escluso 
dal voto 
di domenica 
• a Nelle elezioni di dome
nica prossima per il rinnovo 
del contiguo comunale dell'I
tola di Ponza, la lista del Pel 
non s i n presente nelle sche
de elettorali Era viziata da al
cune Irregolarità nella presen 
tallone Co ha deciso il Tribu
nale amministrativo del Lazio, 
che ha respinto il ricorso pre
sentalo dal comunisti Isolani 
contro l'esclusione della pro
pria lisi* dalle amministrative 
del prossimo IS settembre 

In lizze scenderanno quindi 
solo tre liste quella democri
stiana. quella socialista e quel
la civica II Pei giudici estre
mamente negativa la deci 
sloen del Ter, mentre la «elio
ne di Ponza si sta preparando 
• gestire la delicata fase politi
ca in corso E stato gii eletto 
un comitato coordinatore, 
guidalo da Silverio Coppa ar 
chitelto, che avrà anche il 
compilo di superare le diver
genze inteme che, nel con
gresso del settembre scorso, 
non permisero di eleggere un 
segretario politico 

•Nonostante I esclusione 
dalle elezioni - hanno e t e 
rnato i comunisti - ci sentia
mo ugualmente impegnati 
Iteli* campagna elettorale, 
con l'obiettivo di evitare che 
tomi al governo dell isola la 
De, cercando II confronto con 
le altre Ione politiche di Pon
za sul grsndi problemi, a parti
re dalia destinazione dell'ex 
sona mineraria Samlp» Intan
to le altre forte politiche cer
cano di far confluire I voti del 
Pel tulle loro liste, anche se I 
comunisti hanno fatto sapere 
che non sarà cosi 

Quella di Ponza e una realta 
difficile Un'isola con circa 
tremila anime, che per cinque 
mesi all'anno scoppia di turi
smo Con tutti I grotti proble
mi che questa realtà compor
ta, specialmente per un'Isola, 
•Non lasceremo che siano al
tri a gestire questi problemi, 
che tono di tutti e anche no
stri! hanno detto I comunisti 
di Ponza, a due giorni dal vo
to 

Nubifragio 
«Sui danni 
censura 
della Rai» 
H Si continua a parlare dei 
danni provocati dal nubifragio 
del giorni «corsi a Momalto di 
Castro, Tarquinia e nelle zone 
alluvionate dell'Alto Viterbe
se Nella riunione di Ieri II con
siglio d'amministrazione del
l'ente regionale per lo svilup
po agricolo ha messo a punto 
alcune linee di intervento In 
quelle zone Intanto, sulla 
centrale di Montalto di Ca
stro, il deputato comunista 
Quarto Trabecchlnl ha pre-
tentalo un'Interrogazione alla 
commissiono di vigilanza sulla 
Rai, chiedendo conto della 
•censura, operata dalla tv di 
Stato sul grossi danni che II 
nubifragio ha provocato nel 
Cantiere, •ubicato in una zona 
calamitosa. 

L'Enel ha Invece predispo
sto Interventi per le zone lun 
go II corso del fiume Chiaro 
M, per I agro di Musignano 
(Canino) e per la viabilità rura
le, dissestala dal diluvio 

Concorsi di idee 
dimenticati 
dal Campidoglio 
Un look da inventare 
per nove piazze 
della periferia 
48 progetti per il verde 

Fontane e giardini nel cassetto 
La storia di due concorsi scomparsi L'idea era stata 
della giunta di sinistra Scelli e premiati i progetti 
migliori, il pentapartito se li è dimenticati Eppure 
una cinquantina di piazze avrebbero cambiato look 
con fontane e giardini. Abbiamo voluto ripescare dal 
dimenticatoio alcuni progetti perché la città non 
vuole rinunciare a quest'occasione le fontane di 
Centocelle e Massimina, dei giardini fra i 36 premiati 

ANTONELLA CAIAFA 

•a l Una cinquantina e più di 
piazze e piazzette romane in 
centro e in periferia, hanno 
tflorato la possibilità di cam
biar vita Oiardlnl e fontane 
chioschi e voliere ne avrebbe
ro latto dei luoghi da amare 
Invece che un guazzabuglio di 
iranico, desolazione e ce
mento, abusivo per lo più La 
chance fu offerta da due con
corsi promossi dall'ammini
strazione di sinistra per I quali 
centinaia di «cervelli» e amati 
le. di architetti romani si era
no metti In movimento all'u
nisono Poi, latlcosamente 
esaminali progetti, stilate gra
duatorie, distribuiti premi per 
Il pentapartito capitolino sono 
diventati del concorsi adesa 
parecidot» Un occasione che 
sembra ormai irrimediabil
mente perduta ma alla quale 
cittadini e architetti non si so
no rassegnati a rinunciare >E 

un peccato - racconta il pro
fessor Franco Zagari docente 
di arte del giardini alla Sapien
za e commissario nel concor
so sulle aree verdi - Quel 
bandi di concorso erano ca
renti inadeguati Gli slessi ar
chitetti 90% romani, hanno 
dimostrato di non essere sem 
pre ali altezza di inventare 
qualcosa di originale fuori da 
stereotipi Eppure quei con 
corsi hanno rappresentato 
una novità nel! atteggiamento 
di una pubblica amministra
zione Italiana II segnale di un 
Srande entusiasmo da parte 

egli architetti romani Tutto 
troppo prezioso per essere di 
menticelo» 

La riqualificazione degli 
spazi urbani soprattutto attra
verso il verde soprattutto con 
I intenzione di dare uh anima 
a quartieri cresciuti senza 
Identità vede I Italia e Roma 

nella posizione di fanalini di 
coda Due esempi diversissi
mi Barcellona, in 5 anni I am
ministrazione democratica ha 
cambiato look a un centinaio 
di piccole aree strategiche, 
New York è stato creato un 
ente pubblico esclusivamente 
che si occupa di sottrarre al 
I abbandono luoghi pubblici 
dimenticali «E non si può dire 
- precisa il professor Zagari -
che questa operazione finisca 
per mandare In bolletta le am 
ministrazioni Un primo inter 
vento In aree piccolo non co
sta pia di cento milioni Certo 
e è poi il problema della ma 
nutenzione ma il segreto è 
quello di presidiare i luoghi 
pubblici, un edicola una ban
carella di fiori, un piccolo cai 
fé fanno scattare subilo nei 
cittadini II senso di «casa pro
pria» Furono scelle nove 
piazze suddivise In Ire gruppi 
di quartieri Centocelle, Acilia 
e Fiumicino per la periferia 
consolidata, Fidene, Labaro e 
Torre Angela per I abusivismo 
storico, Massimina, Palmarola 
e Morena per il nuovo abusivi
smo Furono premiati tre pro
getti riguardanti Centocelle 
Massimina e Labaro 

Per i giardini il concorso 
dell 85 Indicava 48 aree verdi 
sottoutillzzate I premi asse 
gnati sono siati solo 36 

Amba Aradam 
Una voliera 
per sfondo 
le Mura 
Aureliane 
•al Largo Amba Andata e 
piazzale Ippotuo. Il chiodo 
fisso di Sara Roncoroni sono 
le Mura Aureliane, la possibili 
l i di ripristinare il circuito del 
la Mura. Così ha scello due 
slarghi adiacenti a traili di mu 
ra particolarmente maltratta 
te II progetto parte dalla de
molizione degli edifici e dei 
campi da tennis abusivi e dalla 
possibilità di scavare lino alla 
base della antica costruzione 
Per Largo Ipponio si prevede 
di sfruttare I imbuto dello sca 
vo, profondo circa (re metri, 
per creare del gradoni erbosi 
con ciglio in travertino per se 
dersi sdrairsi passeggiare 
Unici elementi di arredo nei 
due slarghi sono previsti una 
voliera o un gazebo in tubola 
re metallico e rete Protagoni 
ste dei due spazi devono rima 
nere soltanto le Mura. 

Nel disegno il progetto per la fontana nello spiazzo antistante la borgata Massimina l una costruzione in tufo sulla quale scorre a velo 
l'acqua In alto piazza del Mirti con II giardino tematico e la fontana con 290 becche 

Vìa Mattalie 
A zig zag 
lungo 
rampe 
di travertino 
• 1 Via MakalK. È un lem
bo separato dalla strada omo
nima a villa Leopardi apparte
neva al sistema degli orti lun 
go la via Nomentana. Nell'en
clave del giardino preesisten 
te Claudio D'Amato ha pensa 
lo di inscrivere una piazza el
littica raggiungibile con ram 
pe in Tufello Minile in traverti 
no Lungo il percorso delle 
rampe alberate funzionano 
anche da sedile Un sedile 
continuo è previsto anche per 
circondare la piazza ellittica. 
L effetto è un zig zagare conti 
nuo un andamento spezzato 
che nmanda al fatto che il pie 
colo giardino, prima dell era 
dell asfalto faceva parte del 
complesso più grande di villa 
Leopardi Dalla strada invece 
I effetto è quello di un teatro 
con quinte verdi Per I illumi 
nazione si prevedono piccole 
aste di legno e larelti sistemati 
nei punti di discontinuità delle 
rampe 

Massimina 
Una veduta 
di campagna 
romana 
stile Piranesi 

Carlo Seve-
rati con gli occhi alle vedute 
della campagna romana di
pinte da Piranesi e la mente a 
una citazione che ricordava 
una torre sullo sfondo del-
1 Aurelia ha pensato di ripro
porre un ricordo dell'antico 
rudere nel punto in cui la stia 
da di accesso alla borgata 
Massimina in un trmo La fon 
tana si ispira alla tradizione ti 
picamente romana della mo
stra d acqua. L opera muraria 
è realizzata con la tecnica del 
«non finito» ed è in tufo con 
pochi elementi decorativi Da 
una curva centrale I acqua ca 
de a velo fuoruscendo da boc 
che ali altezza dei solai e da 
una nicchia a) secondo livello 
raccogliendosi in una vasca a 
terra. Il retro della fontana si 
allaccia su un parco pubblico 
e una rampa mette in comuni 
cazione il giardino con la log
gia della fontana. 

Passamonti 
Tante stelle 
inperspex 
per la notte 
di S. Lorenzo 
e » Largo Patsamooti. L'i
dea di Mario Panizza è di 
creare un cielo stellato sotto 
gli occhi degli automobilisti 
che sfrecciano sulla tangen
ziale e degli abitanti dei palaz
zoni che si affacciano sulla 
trafficatissima strada L'area 
verde in cui rimarrebbe il pla
tano già esistente sarebbe 
configurata a forma d occhio, 
nella pupilla verrebbe Inscrit
to l'emisfero celeste realizzata 
In cemento blu, con meridiani 
e paralleli disegnali da cubetti 
di pietra e stelle gialle in per 
spex illuminate durante la not
te Ma non si tratterebbe di un 
cielo stellato qualsiasi ma le 
costellazioni avrebbero la po
sizione che si può vedere a 
Roma nella notte di San Lo
renzo, una notte speciale e 
suggestiva che evoca contem
poraneamente il quartiere ai 
cui confini la piazza è sistema
ta. Il progetto potrebbe essere 
realizzato con poco pid di 100 
milioni 

Piazza del Mirti 
Schizzi e giochi 
d'acqua 
governati 
dal computer 
t v Piazza dei Mirti Un pro
getto firmato da Franco Zaga-
n e Giampiero Donin Nel 
cuore di Centocelle una piaz 
za definita dalla rotaia del 
tram, pavimentata di profido e 
travertino Ai quattro angoli 
della zona pedonale quattro 
spicchi di giardino, il giardino 
dei ciliegi, |l bosco fiorito, il 
palmeto, il giardino umido Al 
verde tematico di aggiunge un 
albero della saggezza e un 
deambulatorio creato con 
un'alzata di verde che dà al 
1 insieme della piazza I effet
to-chiostro Al centro la fonta
na con 290 bocche d'acqua 
governate da un personal 
computer I programmi del 
cervellone consenurebbero di 
creare luci suoni, giochi d ac
qua intereattrvi con il movi
mento delle persone sulla 
piazza. Un aspetto ludico spe
rimentale ma in sintonia con 
la tradizione Del progetto 
della fontana se ne sono inna
morati i panglm che rischiano 
di -rubare, a Roma I idea. 

Cesano 
In arrivo 
una valanga 
di cemento 
z a Colpo di mano su Cesa
no del comitato tecnico con
sultivo regionale Ha deciso di 
aumentare di nuovo le cuba 
ture del piano di zona previsto 
nel Peep, nonostante la inizia
le decisione già presa dalla 
stessa Regione a ridurre le cu
bature Il suo parere II comita
to lo ha dato nella seduta del 
27 luglio scorso, ma la notizia 
e arrivata recentemente a Ce 
sano, un agglomerato sulla 
Cassia bis dove vivono circa 
settemila persone Cosi subi
to su proposta comunista, è 
stato deciso di convocare un 
incontro ira tutte le forze poli 
tiche che si è tenuto ieri, per 
bloccare II comitato prima 
che la giunta regionale espri
ma il parere definitivo 

Il primo progetto del Peep 
prevedeva a Cesano cubature 
edilizie per 3700 abitanti su 
una superficie di circa trenta 
ettari e mezzo Ma subito Italia 
Nostra, la Circoscrizione e il 
Pei espressero parere negati
vo tacendo alla Regione una 
controproposta, si costruisce 
per 2400 persone, in pratica 
per 80 abitanti per ettaro. La 
Regione accettò l'indicazio
ne Nel frattempo, però men
tre le forze politiche di zona 
attendevano tranquillamente 
la decisione finale, il colpo di 
mano 

Cosa c'è dietro? Probabil
mente ad alcuni non va giù la 
scelta complessiva di ridurre il 
Peep E cosi, mentre gli occhi 
degli ambientalisti e delle for
ze che si oppongono alla spe
culazione sono rivolti alle zo
ne più «delicate» - per esem
pio su Decima - c'è chi si dà 
da fare sulle altre, tentando di 
riaumentare I volumi delle co
struzioni del piani 

Lassessore regionale Ra
niero Benedetto, cosa ha da 
due In merito? 

Farmacie 
Da domani 
medicine 
apagameno 
•a l Da domani fino aliale 
dell'anno si pagherannodl 
nuovo le medicine in farà 
da. Lo annuncia una groa 
ricetta rosa, attaccata ai tiri 
di Roma È il manifesto deU-
nione litolari di farmacia el 
Lazio, che annuncia lo aso-
pero» del farmaelsd aDa > 
mani non ci sono più I «di 
stanziati dallo Stalo per la r-
maceutica nel Lazio - dicco 
i farmacisti- Per questo II-
tadlnl, da domani, tono >-
tiretti a pagare di tasca p-
priai medicinali» Sonolnftl 
riniti i fondi della Regione ir 
il rimborso alle farmacie ri 
prodotti che rientrano nellV 
sistenza farmaceutica direi 
In pratica di quelli per culi 
paga il ticket Solo le larmae 
comunali continueranno a 
fornire medicinali non a pal
mento, e già è facile pieve* 
re le lunghe file I comuni! 
hanno già chiesto che la 8-
gione intervenga con n 
emendamento alla legge II 
attestamento del bilanci, 
per coprire II buco di almo 
cento miliardi creatosi nei 
previsioni di spesa fatte II 
governo 

•Noi farmacisti l'avevars 
già previsto dall'inizio dell'a
no - afferma il presldero 
dell'Unione, Franco Capri» 
- Che Regione e govem 
provvedano In qualsiasi ni
do, purché provvedano» Ali 
tue parole fa eco II manlfosl 
dei farmacisti -La nostra no 
è una protesta né uno actopi 
ro - dice - è la conseguent 
dell'incapacità governativa a 
assegnale all'assistenza fai 
maceuilca le risorse occot 
remi per tutto l'anno» 

Ma Intanto, con II fredde 
che ha Iniziato a farsi sentire • 
le prime Influenze e -accise 
chi» che rispuntano fuori, « 
subire le conseguente di que
sta situazione tono soprattut 
lo gli anziani e I bambini» de
nuncia Amelia Lavanga, del 
sindacalo pensionali Cgil 

Suicida a Chrftavecdiìa 
Si lega nell'automobile 
ingrana la marcia 
poi sprofonda nel mare 
at> Era stanco di vivere per
ché da troppo tempo disoc
cupato, si sentiva solo perchè 
la ragazza I aveva lasciato 
Cosi Vincenzo Fatica di soli 
22 anni, abitante al quartiere'1 

Tuscolano, ha scelto II porto 
di Civitavecchia per portare a 
termine un suicidio a lungo 
studiato II giovane, infatti, 
s è incatenato si polsi e alla 
vita si è stretto al sedile di 
guida e si è gettato in mare a 
bordo della sua vecchia 128 
rossa E successo tutto trop
po in fretta. L automobile si è 
rapidamente inabissala da
vanti al pontile Sardegna. 
proprio a fianco del traghetto 
Manzoni Sono risultati vani I 
tentativi di due marittimi che 
si sono tuffati subito dopo la 
caduta in mare della vettura. 
Soltanto la lettera, lasciata a 
terra con il portafoglio e la 
patente prima di lanciare la 

128 verso il mare, dà una pri 
ma spiegazione del motivi 
che hanno spinto Vincenzo 
Fatica a togliersi lavila. Il gio 
vane viveva con la madre, ne
gli ultimi tempi appariva de
presso, ma il suo comporta
mento non faceva certo pre
sagire il gesto compiuto ieri 
pomeriggio Aveva preparato 
lutto con cure. Si ere scelta il 
posto giusto, lontano da ca 
sa, tra tanta gente, per to
glierti la vita. Vincenzo ha la 
sciato per terre documenti e 
lettera, si è chiuso In macchi 
na, si è incatenato e ha inne
stato la prima per il salto fina 
le 

len mattina un'altra perso
na a è uccisa a Civitavecchia. 
una donna di 36 anni, sarda, 
sofferente di disturbi nervosi 
si è lanciata nel vuoto dal ter
zo plano del suo apparta 
mento 

tra Solo 500 milioni dal governo a Civitavecchia 
dove è in costruzione una nuova banchina 

Un porto senza soldi 
Quanto vale il rilancio del porto di Civitavecchia, 
Per il governo solo cinquecento milioni Questa è 
la cifra destinata dall'esecutivo per i lavori urgenti 
un emendamento comunista che chiedeva almeno 
un miliardo è stato respinto Molta delusione tra i 
lavoratori e gli operatoti, Civitavecchia è infatti im
pegnata nella costruzione di una banchina per i 
container. 

SILVIO SERANQELI 

«Tal CIVITAVECCHIA Doccia 
fredda sulle speranze di rilan
cio del porto di Civitavecchia 
Il governo, confermando la 
scarta attenzione al problemi 
dello «calo a nord di Roma ha 
destinato soliamo 500 milioni 
come contributo per i provve
dimenti urgenti Un emenda 
mento del senatori comunisti 
Bino, Ranalll e Sposettl, che 

ila all'Impegno e al sacrifici di 
chi opera nel porto - dice il 

Console della Compagnia 
portuale «Roma» Ivano Poggi 

, La nostra è una realtà sana 
nza condirti che però ha un 
agno Immediato di fondi 

adeguarsi alle sfide del 
reato E questo lo sa bene 
nlnistro della Marina mer 

cantile Prandlnl che a Civita 
vecchia e è stato un mese fa 
Ha visitato il porto ha parlato 
con tutti Ma ora dimostra di 
aver ngammemoria se pensa 
che ffMreml più urgenti del 

urto si possano risolvere con 
- Bilioni. 

La protesta dei portuali è 
ancora più vibrante perché il 
provvedimento governativo 
arriva mentre si stanno com 
piendo 1 passi decisivi per do 
tare lo scalo di Civitavecchia 
di una banchina capace di ac 
cogliere e smistare il traffico 
dei containers Le Indicazioni 
provenienti dal Transmed il 
convegno di Venezia sul slste 
mi di trasporto nel Mediterra 
neo parlano chiaro Lincre 
mento delle operazioni por 
tuali potrà venire solo dai con 
tainers entro il 2000 si do 
vrebbe arrivare ad un raddop 
piamento del volume dei traf 
liei In questo settore Civita 
vecchia giocherà le carte del 
suo sviluppo portuale candì 
dandosi come lo scalo più 
economico e geografi 
cameole meglio piazzato per 
le aree industriali e commer 
ciali dell Umbria della Sarde 
gna e soprattutto di Roma e 
del Lazio Anche se gli opera 
tori portuali non parlano di ve 
ra e propria concorrenza e (in 

16 

troppo chiaro che chi sceglie 
rà Civitavecchia rispetto al 
I attuale terminale di Livorno 
risparmerà dalle 250 alle 
SOOmila lire per il trasporto su 
strada di ogni container 

Per far decollare il traffico è 
necessario però un adegua 
mento delle strutture Lope 
razione containers è già parti 
ta con i lavon di ristrutlurazlo 
ne della banchina 16 per la 
quale è imminente 1 appalto 
del secondo lotto di opere ne 
cessane per il rafforzamento 
delle (ondamenta -In un paio 
d anni arriveremo a un prò 

Sramina generale dei traffici -
ice il presidente del Consor 

zio autonomo del porto Rai 
laele Meloro - Olà nel 1990 
potrebbe iniziare una prima 
tase di esercizio con un movi 
mento di 35mila containers 
lanno Per ora andiamo avan 
li con I tondi del consorzio e 
della Regione ma per com 
pletare le opere ci vorranno 
dai 10 ai 15 miliardi» Eaque 
ste esigenze II governo ha n 
sposto con 500 milioni 

l'Unità 
Venerdì 
13 novembre 1987 

•—""—™—" Il «Buon Pastore» occupato da otto mesi 
Manca la luce ma si organizzano corsi di teatro e tessitura 

Centro donne a lume di candela 
A lume di candela, aspettando l'allaccio della luce, 
i gruppi e le associazioni delle donne continuano 
l'occupazione del Buon Pastore, l'edificio di via 
della Lungara che la giunta Signorello vorrebbe 
•regalare» al Vicanato Un manifesto, subito sotto-
scntto da tantissime donne, ha promosso nella 
primavera scorsa l'occupazione, per fare del palaz
zo trasteverino la Casa intemazionale delle donne 

ROSSELLA RIPERT 

zza Contro il colpo di mano 
della giunta che assegnò nel 
I apnle scorso con procedura 
d urgenza ali Ente S Croce 
1725 mq' dell antico edificio 
trasteverino più di 60 gruppi 
di donne ainvasero» Te 48 
stanze abbandonate Da allo 
ra protestano contro la man 
cata consegna di tutti 1 1700 
metri quadri assegnati nell 83 
al Centro femminista separati 
sta costretto a vivere da lem 
pò in soli 390 mq e chiedono 
il rispetto della delibera 

dell 83 che vincolava 1 utilizzo 
dell intero edificio per Iniziati 
ve sedi servizi per te donne 
Vogliono una casa per rende 
re visibile la cultura la politi 
ca ta stona e il afare» delle 
donne 

Un progetto ambizioso 
quello di utilizzare i 9000 mq* 
dell edificio seicentesco che 
per centinaia di anni ha ospl 
tato il monastero delle penti 
te II ntrovo delle-traviate» e il 
carcere femminile! Ma le don 
ne hanno esienze concrete di 

spazi di incontro produzione 
culturale politica e sociale 
per costruire una forte e visibi 
le relazione tra donne Cosi 
oltre allo spazio già assegnato 
al Centro (emminlsta separati 
sta nel quale lavorano i 12 
gruppi stonci rivendicano 
1 intero Palazzo per realizzare 
un centro polivalente interna 
zionale in cui intrecciare sa 
pen pratiche politiche inizia 
Uve e creatività delle donne 

Quindici gruppi sono già al 
lavoro per preparare prima di 
Natale le loro iniziative II cir 
colo Arci -La mano felice» ha 
aperto le Iscrizioni ai suoi cor 
si di ceramica tessitura Inci 
sione, oreficeria idraulica 
vogliono vaionzzare il lavoro 
artigianale e promuovere eoo 
perattve di giovani donne 11 
teatro «La Maddalena» con la 
collaborazione di Dacia Ma 
raini organizzerà semlnan di 
scrittura il gruppo Cinema 
Donna insegnerà alle altre a 

•costruire- le sceneggiature 
mentre ali Melograno» darà 
informazioni sul parto in casa. 

Si trafenranno nelle stanze 
occupate il centro di docu
mentazione -Simonetta Tosi», 
impegnato da tempo sui temi 
della salute delle donne LU 
di L Udì La Goccia di Roma e 
il Tribunale »8 marzo» Le giu
riste terranno corsi ui diritti 
spesso negali delle donne e 
le lavoratrici della Lega delle 
cooperative metteranno a di
sposizione Il loro asapere» per 
organizzare una cooperativa, 
ed ottenere ì finanziamenti 
necessari 

Nelle stanze occupate è già 
uscito il numero zero del Fo
glio del paese delle donne 
fatlmanale di informazione 
internazionale con articoli 
scritti In italiano e Inglese 
Violenza sessuale, biogeneti
ca donne e mass media sa
ranno 1 temi dei primi conve
gni al Buon Pastore occupalo 

Ingegnere e architene, iman 
to, hanno cominciato a pensa
re alla ristrutturazione del 
Buon Pastore non trelascian 
do il apiccolo» particolare che 
ad abitarlo saranno corpi di 
donne. 

È vivo insomma il progetto 
che vuole trasformare tornila 
metri quadri del Buon Pastore 
in un grande centro polivalen
te con spazi per convegni sa
la stampa, biblioteca, sala let 
tura, centro d'arte Per reati*. 
zare 1 Idea del centro Intema
zionale, le donne hanno chle-
sto alle parlamentari I impe
gno ad inserirlo nel proget'o 
per Roma Capitale Nel frat
tempo bisognerà atallonare» 
la giunta capitolina per co 
stringerla a spendere i 2 mi 
liardi, stanziati per la ristruttu 
razione del Buon Pastore gra
zie ad un emendamento al bi 
lancio -87 presentato dal 
coordinamento delle elette 
nelle liste dei Pei 

A 


